

Presentación

Ernesto Rodríguez Camino

Presidente de AME

Estimados Socios:

Cuando llegue a vuestras manos este número del boletín estaremos a punto de comenzar las XXXII Jornadas de la AME, programadas entre el 28 y 30 de mayo. En estas últimas semanas hemos ido cerrando diferentes aspectos del programa de presentaciones y del resto de actos incluidos en las jornadas. Toda la información detallada está accesible desde nuestra página Web. Este año, por primera vez, hemos incluido un concierto de música de cámara que incluye temas relacionados con la meteorología que esperamos sea del agrado de todos los asistentes. Respecto a las presentaciones oral y pósteres, la respuesta ha sido muy masiva a pesar de nuestro temor de vernos afectados por la crisis económica que nos afecta a todos, y por la coincidencia en el mismo año con otros eventos de similares características y temática. Espero que en el futuro, seamos todos capaces de evitar estas coincidencias bien haciendo coincidir eventos de forma paralela en las mismas fechas y lugar o bien espaciando las celebraciones de los mismos. Quiero destacar desde estas líneas la colaboración y apoyo que estamos teniendo desde Cosmocaixa tanto para la celebración de estas jornadas como para los actos y actividades asociados al Día Meteorológico Mundial. Espero que esta colaboración tenga un largo recorrido ya que compartimos el objetivo común de trabajar para divulgar y difundir en nuestro caso una disciplina particular y en el de Cosmocaixa la ciencia en general.

Este número del boletín incluye una entrevista al actual presidente de la EMS, Dominique Marbouty, que previamente como muchos de vosotros sabéis había sido responsable de la dirección del ECMWF. La entrevista tiene un especial interés y esto ha motivado que nos planteásemos desde el boletín respetar las palabras originales en inglés junto con una traducción de cortesía

de M. Palomares. Finalmente, hemos optado por esta solución tras bastante debate en el comité de redacción ya que posiblemente en el futuro tengamos que recurrir a esta opción si publicamos textos que originalmente no están en lengua castellana. En cualquier caso, tenemos intención de publicar en breve en nuestra Web tanto las normas para los autores como las normas del proceso de revisión del boletín, para incrementar la transparencia en el funcionamiento del boletín.

Veo con satisfacción que las páginas del buzón muestran actividad creciente y sirven para el comentario, la polémica y la crítica tan necesarios todos ellos para airear los problemas como paso previo a su discusión y solución. Especialmente interesante es la carta que da cuenta de los drásticos recortes en el presupuesto de AEMET y las posibles consecuencias que éstos pudieran tener tanto en los compromisos internacionales como en el funcionamiento y servicios que presta la agencia.

Tanto el concurso Meteoreportaje 2011 convocado por la AME como el concurso Europhotometeo 2012 convocado por la EMS, ambos coordinados por Fernando Bullón, han tenido una gran respuesta entre los participantes aficionados a la fotografía meteorológica y están permitiendo aumentar notablemente la visibilidad de ambas asociaciones. Los dos concursos se han desarrollado con unos procesos que han sido impecables y han permitido dar a conocer una colección de trabajos de altísima calidad.

Os espero a todos los que podáis asistir a las jornadas en Cosmocaixa.

Un cordial saludo